

Gesprächstermin Mit Herrn Egerer und Herrn Colmar

Am 25.3.2023

1. Wir wollen wissen, was es auf sich hat mit der Beendigung des Verkehrsversuchs auf der DH? (Bericht im KStA). Laut StVO muss auf Tempo 30 erhöht werden, damit die Zebrastreifen bleiben können. Die Stadt will mit der Beendigung des Verkehrsversuchs auch das derzeitige Durcheinander der Beschilderungen auf der DH beseitigen.

2. Außerdem fragen wir an, ob wir damit rechnen müssen, dass die Stadt auch längerfristig keine weiteren Verkehrsversuche mehr startet (KStA Februar/März 2023).
Antwort: Erst wenn die laufenden Verkehrsversuche abgeschlossen sind, wird man mit neuen Projekten weitermachen.

Wir informieren über die Planungen zum Runden Tisch Dellbrück und überreichen die Pressemitteilung zum „Markt der Möglichkeiten“. Herr Egerer und Herr Colmar begrüßen das Vorhaben Runder Tisch sehr.

Wir berichten über den Sachstand zum gemeinsamen Antrag auf Baumpflanzungen auf der DH von FWD, Eigentümern, Einzelhandel, FUSS und dem Polit. Frühschoppen vom Mai 2021.

Herr Colmer bietet an, dass wir uns künftig bei Fragen zu weiteren Entwicklungen oder Medienberichten an ihn wenden.